



Visite du campus des Sicaudières à Bressuire

publié le 07/02/2014

Des élèves de 3ème DP3, EGPA et de 4ème du dispositif SPS ont visité hier à Bressuire le Campus des Sicaudières, établissement public du ministère de l'agriculture, qui propose des formations dans les domaines de l'alimentation, l'agriculture, le laboratoire et l'environnement, de la Seconde au BTS par les 3 voies de formations (Scolaire temps plein, par Apprentissage, Continue).

Nos élèves ont participé en plus à des ateliers de découverte de la micro-biologie et de l'agro-alimentaire.

Nous remercions le personnel du Campus pour leur accueil.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.